

## Polres Ciamis Pastikan Keamanan Ibadah Natal dan Tahun Baru di GKKI Dusun Citamiang, Lakbok

Ciamis - [CIAMIS.GO.WEB.ID](https://CIAMIS.GO.WEB.ID)

Dec 29, 2024 - 17:14



Ciamis – Untuk mendukung kenyamanan dan keamanan umat Kristiani dalam menjalankan ibadah Natal dan Tahun Baru, Polres Ciamis melalui Polsek Lakbok melaksanakan pengamanan di Gereja Kristen Kerasulan Indonesia (GKKI), Dusun Citamiang, Desa Cintaratu, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis,

Minggu (29/12/2024).

Kegiatan ibadah yang dimulai pukul 10.00 WIB hingga 11.00 WIB ini dipimpin oleh Pendeta Imam Sumono dengan tema "Taat." Ibadah diikuti oleh sekitar 20 jemaat yang berlangsung dalam suasana khuyuuk dan penuh ketenangan.

Pengamanan dilakukan secara terbuka dan tertutup dipim langsung oleh Kapolsek Lakbok Iptu Triwidiyanto beserta empat orang anggota Aiptu Heryana, Aipda N. Priono, Aipda Bani Martin, S.H., Bripda Agung Firdaus sebagai langkah antisipasi terhadap potensi ancaman gangguan keamanan, termasuk aksi terorisme.

Sementara itu, untuk Gereja Pantekosta di Dusun Sindanghaji, Desa Sidaharja, Kecamatan Lakbok, tidak dilaksanakan ibadah dikarenakan Pendeta Yohanes Budiono sedang menjalani perawatan medis di rumah sakit.

Jemaat yang hadir menyampaikan rasa terima kasih kepada aparat kepolisian atas pengamanan yang diberikan. Salah satu jemaat, Maria Kristina, mengatakan, "Kami merasa tenang dan terlindungi dengan kehadiran bapak-bapak polisi. Pengamanan yang humanis ini memberikan rasa aman sehingga kami bisa beribadah dengan nyaman."

Warga sekitar juga mengapresiasi upaya Polri dalam menjaga situasi keamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru. "Polisi di sini sangat ramah dan profesional. Mereka selalu hadir untuk menjaga ketertiban, dan itu sangat kami hargai," ujar Darto, salah satu warga Desa Cintaratu.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok, menegaskan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) selama perayaan Natal dan Tahun Baru. "Polri berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada seluruh masyarakat, termasuk menjaga kelancaran ibadah umat Kristiani. Kehadiran kami di lapangan adalah bagian dari tanggung jawab untuk mewujudkan harmoni dan kerukunan antarumat beragama," ungkap Kapolsek Lakbok.

Yang diharapkan dari kegiatan pengamanan ini diharapkan Jemaat dapat melaksanakan ibadah dengan aman dan nyaman. Situasi sekitar gereja tetap kondusif tanpa adanya gangguan serta terjalinnya hubungan yang semakin harmonis antara Polri, jemaat, dan masyarakat sekitar.

Polres Ciamis berkomitmen untuk terus hadir dan berkontribusi dalam menjaga keberagaman serta kerukunan di wilayah hukumnya, memastikan setiap warga dapat menjalankan aktivitasnya dengan damai.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,